

Volksbank Kassel Göttingen

**Filiale in Vellmar: Erster Teilabschnitt nach Sprengung abgeschlossen**

- **Filiale wurde im Januar 2022 gesprengt – hoher Sachschaden**
- **Geldeinzahlung und -abhebung jetzt auch außerhalb der Öffnungszeiten**

Kassel 9. März 2023

In der Nacht vom 12. auf den 13. Januar 2022 wurde die Filiale der Genossenschaftsbank in Vellmar gesprengt. Vor einem Jahr wurde sie als Provisorium wieder eröffnet.

Vorstandsmitglied Volker Stern: „Bei der Sprengung entstand ein immenser Sachschaden. Unsere Filiale musste mit einem großen Aufwand wieder aufgebaut werden. Die Investitionen dafür betragen rund 1,7 Millionen Euro.“

Nun ist der erste Teilabschnitt fertig gestellt. Ab Montag, 13. März 2023 befindet sich der Eingang wieder in der Fassade - an gleicher Stelle wie vor der Sprengung. Zusätzlich haben die Kunden der Volksbank jetzt die Möglichkeit, durch einen in der Außenfassade integrierten Automaten Geld abzuheben und einzuzahlen.

Beratungen werden – nach vorheriger Terminvereinbarung – wie bisher angeboten. Die Genossenschaftsbank rechnet mit der komplette Wiederherstellung der Filiale voraussichtlich bis Anfang des dritten Quartals diesen Jahres.

1.144 Zeichen